



## Skulptürchen aus Pappmaschee im Werkhof

Bunte Skulptürchen aus Pappmaschee bevölkern demnächst den Werkhof im Torbogen, Fahrgasse 3. Die Künstlerin Karin Rust gibt dort ab Samstag, 26. Februar, mit der Ausstellung „Von wegen nur aus Pappe“ einen Einblick in ihre Arbeit. Die Langenerin, die hauptberuflich im Vertrieb arbeitet, ist Gründ-

erin der Kreativ-Quelle. Dort bietet sie regelmäßig Workshops an, bei denen man seine kreative Ader entdecken oder aufleben lassen kann – mal in Langen, mal in einer alten Schule im Vogelsberg oder auch mal in der Natur. Auch kann man bei der Kreativ-Quelle Auszeiten buchen, um etwa mit geführ-

ten Meditationen Kraft und Ruhe zu schöpfen. „Ziel ist es immer, sich etwas Gutes zu tun, mal alleine, mal mit anderen“, sagt Rust. Die Ausstellung ist täglich von 15 bis 18 Uhr geöffnet und läuft bis Mittwoch, 2. März. Weitere Informationen zur Arbeit von Rust gibt es auf [kreativ-quelle.de](http://kreativ-quelle.de).